



磯部小学校 校長室だより

第12号 令和5年11月14日(火)

11月は読書月間です。

読書月間に合わせ、学校では図書委員会を中心に本に親しむためのイベントを行っています。本を読むことで、心が豊かになる、多くの知識が身に付くなどたくさんの効果が報告されています。この機会を利用して、読書好きの児童を増やしていきたいです。

【11/9(木)】図書委員による読み聞かせ

図書委員会では昼休みを利用して読み聞かせを企画しました。低・中・高学年の会場に分かれて、それぞれの学年が興味をもちそうな本を選び、読み聞かせを行いました。どの会場でも、じっと図書委員の声に耳を傾ける児童の様子が印象的でした。



【11/1(水)】全校朝礼の話より

ウォルト・ディズニーは、ディズニーランドやディズニー映画も作りましたが、その映画の中に、「パイレーツオブカリビアン」という海賊の映画があります。その海賊に関連したディズニーの言葉に「宝島の海賊たちが盗んだ財宝よりも、「？」には多くの宝が眠っている。そして、何よりも、宝を毎日味わうことができるのだ。」という言葉があります。(途中略)

この「？」には、「本」という言葉が入ります。本を読んでいると、楽しくなったり、わくわくしてきたり、嬉しくなってきたりと心にとって宝になるような気持ちが生まれてきます。今月は読書月間です。本を読んでたくさんの宝を味わいましょう。

*「みんなの教育技術」より引用

伝統工芸について学びました。

【10/24(火)】校外学習(4年)

社会科の学習として、越前町の陶芸村に行き越前焼について学習しました。焼きものを見学したり職人技を見せてもらったりして郷土の伝統工芸について理解を深めました。また、絵付け体験も行い、焼きものの世界を満喫しました。



おもちゃランドに1年生を招待しました。

【11/7(火)】1・2年交流会

2年生が1年生のためにおもちゃやゲームをつくり、それを使って遊んでもらいました。どのグループのおもちゃも子どもらしい工夫がされていて、1年生が楽しそうに遊んでいました。おもちゃの使い方を教える2年生も、それを聞いて遊んでいる1年生も、笑顔で活動している素敵な交流会になりました。



楽しかった親子ふれあい

【10/29(日)】PTA 親子ふれあい

アクセサリーづくりやかくれんぼ、体カテスト、そして防災(消防)のお話などたくさんのメニューが用意され、参加した子どもたちは大変嬉しそうでした。今回のイベントに関わっていただいた学級委員や役員の皆様、楽しい企画を用意していただきどうもありがとうございました。



教職員も学び合っています。

【11/10(金)【指導主事訪問日:研究授業】

3年1組の道徳の授業を全員で参観し、放課後の研究会で子どもたちの活動の様子や指導方法等について意見交換を行いました。このように互いの授業を見合ったり意見交換したりすることは、授業改善への意識を高めたり、他の学級の児童の良さを知ったりする貴重な機会となります。今後も子どもたちのよりよい学びについて話し合っていきたいと思えます。

